

Miércoles 11 de marzo 2015

El Financiero Recaudación estancada, con todo y reforma

Dainzú Patiño Los ingresos del gobierno federal alcanzaron 16.9 por ciento como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB) en 2014, que representa un incremento de menos de una décima respecto a 2013 y una diferencia de 1.2 puntos con relación a 2012, cuando representó 15.7 por ciento del PIB, de acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Es decir, que a pesar de que la economía creció 1.1 por ciento en 2013, el programa Ponte al Corriente generó uno de los mayores disparos en las finanzas públicas de los últimos años, ya que los ingresos tributarios pasaron de 8.4 a 9.7 por ciento del PIB, arrojando un incremento de 1.3 puntos porcentuales, en comparación con 2012. En contraparte, en 2014, año de la reforma fiscal y con el doble de crecimiento económico, los ingresos tributarios apenas crecieron 0.8 puntos, al pasar de 9.7 por ciento del PIB en 2013 a 10.5 por ciento del PIB el año pasado. "Cuando tienes un programa de regularización, se observarán ingresos extras, un ingreso irregular; ese año también hubo esfuerzos recaudatorios importantes, hubo más ingresos, pero lo que pagaron fue una deuda.

Consideremos que este tipo de situaciones pasa una vez y punto, y esto se reflejó en las cifras como proporción al PIB", explicó en entrevista Héctor Villarreal, director del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). P.C. finanzas públicas, ingresos tributarios

ISR sin pago y seguridad social a medio costo otro año
PATRICIA HERNÁNDEZ Los descuentos de 100 por ciento en el pago del Impuesto Sobre la Renta (ISR), Impuesto al Valor Agregado (IVA) e Impuestos Especiales sobre Producción y Servicios (IEPS) para los participantes del Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) se extenderán a todo 2015, en vez del 90 por ciento contemplado originalmente para quienes participan desde el año pasado. Asimismo, el descuento de 50 por ciento en las cuotas de seguridad social que obtienen los dueños de los negocios participantes y sus trabajadores previsto para este año, se extenderá a todo 2016, informó el secretario de Hacienda, Luis Videgaray. "Esta medida fortalecerá los resultados del RIF que, que en su primer año permitió el registro de 750 mil participantes, un aumento de 21.4 por ciento respecto al padrón de pequeños contribuyentes del año anterior". P.C. reforma fiscal Segundo trimestre con avance lento en empleo: Manpower

ZENYAZEN FLORES La creación de empleo en México para el segundo trimestre de 2015 se desacelerará debido a factores relacionados con la caída del precio del petróleo, la depreciación del peso y el recorte al gasto público, advirtió ManpowerGroup. De acuerdo con la Encuesta de Expectativas de Empleo del segundo trimestre de 2015, en los meses de abril, mayo y junio, la mayoría de los empleadores, 79 por ciento, no realizará cambios en sus plantillas laborales, tal y como se observó en igual periodo de 2014. Mientras que sólo 16 por ciento de las empresas planea contratar personal, 4 por ciento piensa disminuirlas y 1 por ciento aún no ha definido sus planes. Una vez que se aplica el ajuste estacional a las cifras, resulta una Tendencia Neta del Empleo de 11 por ciento para el segundo trimestre de 2015, que es 6 puntos porcentuales menos que la tasa de 17 por ciento reportada para el mismo lapso de 2014. P.C. empleo Reforma Gana peso terreno; venden dólar a 15.72 Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (11 marzo 2015).- El dólar al menudeo opera con una baja de 20 centavos respecto al cierre y se vende en ventanillas a 15.72 pesos. Ayer, la divisa estadounidense cerró en 15.92 pesos, su mayor precio histórico, mientras que esta mañana amaneció a un precio de 15.82. A la compra, el dólar se adquiere en bancos a un precio de 15.22 unidades, mientras que el tipo de cambio FIX opera en 15.5837, al 10 de marzo, de acuerdo con información de Banxico. En tanto, la Bolsa Mexicana de Valores opera con una mínima ganancia de 0.17 por ciento, arriba del piso de los 43 mil puntos. En Wall Street, el S&P opera prácticamente sin cambios, mientras que el industrial Dow Jones registra una leve ganancia y el Nasdaq pierde. Este día, Banxico anunció que a partir de hoy se subastarán 52 millones de dólares adicionales a los 200 millones que se subastan desde el 8 de diciembre. Dicha medida debido al incremento del dólar contra peso registrada esta semana, que alcanzó su máximo nivel en el cierre de ayer. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. tipo de cambio Logra productividad mayor alza en 4 años

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (11 marzo 2015).- Con cifras ajustadas, en 2014 el Índice Global de Productividad Laboral de la Economía con base en las horas trabajadas logró su mejor resultado desde el 2010, con un aumento de 1.94 por ciento respecto al año anterior, debido al desempeño positivo del indicador en las actividades terciarias. Tan sólo en el cuarto trimestre del año pasado, el Índice repuntó 0.63 por ciento con relación al periodo de julio a septiembre previo, siendo su cuarto incremento en fila a tasa trimestral. Las cifras ajustadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) detallan que por actividades, en 2014, las terciarias encabezaron el crecimiento en la productividad, con 2.97 por ciento. Le siguió el grupo de las actividades primarias, el cual aumentó 1.70 por ciento durante 2014 y acumuló tres años con variaciones a favor. P.C. INEGI, productividad Crece 3.4% economía del G20 en 2014

Por Notimex París Francia (11 marzo 2015).- La economía del grupo de países miembros del G20 creció en conjunto 3.4 por ciento en 2014, informó este miércoles la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Resaltó que se trata de un alza mayor a la experimentada por la zona en 2013, cuando fue de 3.2 por ciento. En el último trimestre del año, la economía del G20 se incrementó 0.9 por ciento, el mismo porcentaje que en el trimestre previo. La Organización, basada en París, señaló las fuertes diferencias de crecimiento existentes entre los países miembros del grupo, al que pertenecen las 20 principales economías mundiales. México creció 0.7 por ciento en el último cuarto del año en relación al trimestre previo, y 2.6 por ciento en comparación con el cuarto trimestre de 2013. De acuerdo con los datos de la OCDE, India fue el país del G20 cuya economía más se fortaleció, tanto en 2014 como en el último trimestre de ese año, cuando su Producto Interno Bruto (PIB) registró un incremento de un 1.6 por ciento. P.C. G20, economía mundial Ven proceso opaco en red compartida

Por Vania Guerrero Cd. de México México (11 marzo 2015).- La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) publicará hoy los formatos de solicitud de interés en el desarrollo de la red compartida, pero se desconoce si se trata de manifestaciones ya hechas por algunas empresas o de un formato que servirá para conocer a los posibles participantes. Ayer, el titular de la dependencia, Gerardo Ruiz Esparza, hizo el anuncio con lo que --indicó--inicia

formalmente la licitación de la construcción de esta red que podría requerir 10 mil millones de dólares de inversión. Con ella, los operadores podrán llevar servicios de banda ancha a sus clientes sin necesidad de construir su propia infraestructura. De acuerdo con la reforma en telecomunicaciones, estos trabajos debían comenzar antes de concluir 2014, pero el proceso, según el Secretario, inicia hoy. P.C. telecomunicaciones Compiten por inversión petrolera

Por Alejandra López Distrito Federal México (11 marzo 2015).- En coincidencia con los tiempos de apertura petrolera en México, Estados Unidos lanzó una ronda de licitaciones por 4 mil 26 bloques de crudo en aguas profundas del Golfo de México. Pablo Zárate, analista de FIT Ratings, consultoría estadounidense para temas energéticos, señaló que ambos países competirán por las empresas inversionistas en un contexto donde la caída en los precios del petróleo ha hecho que varias firmas reestructuren sus planes y prioricen sus planes de inversión. Del lado de Estados Unidos, las empresas tienen la ventaja de que son dueñas del crudo que extraigan, mientras que México tiene la posibilidad de exportar el energético a cualquier lado del mundo, señaló el especialista al enumerar las facilidades en ambos países. "Estados Unidos no tiene la exportación en su menú de posibilidades para los operadores en el Golfo de México y es un atractivo más para los inversionistas en México. Están entrando a la misma zona geográfica, pero tienen otras opciones P.C. sector energético, aguas profundas, inversión Traen frío y peso turismo de EU

Por Bloomberg Nueva York Estados Unidos (11 marzo 2015).- El crudo invierno que ha azotado a Estados Unidos se ha traducido en un número récord de estadounidenses que viajan a México. Un mayor valor de compra de sus dólares, en términos de pesos, y los ahorros que han logrado en su país con los bajos precios de la gasolina son factores importantes que también los han animado. Entre las grandes beneficiarias de esta migración invernal aparece Volaris, con un incremento de 18 por ciento en su tráfico de pasajeros con Estados Unidos. También Aeroméxico, con un aumento en ese mes de 13 por ciento en su tráfico internacional, que va a destinos como Cancún, Los Cabos y Puerto Vallarta. P.C. turismo El Economista Euro cae a mínimos de 12 años frente al dólar REUTERS El euro extendía el miércoles su incesante caída al perder 1.00% para cotizarse por debajo 1.06 dólares por primera vez en 12 años, debido a que el programa de compras de bonos del Banco Central Europeo generó un descenso de los rendimientos de la deuda de la región hasta niveles negativos históricos. La moneda europea ha perdido 12.00% desde enero y está a 5.60% de tocar la paridad contra el dólar, de acuerdo a datos de Reuters. "Para muchos inversores, la paridad es el próximo nivel psicológico de importancia, pero podría tomar algún tiempo", dijo Charles St. Arnaud, estratega de divisas en Nomura Securities International en Nueva York. P.C. tipo de cambio, euro Retiros por desempleo afectan 10% de la pensión ELIZABETH ALBARRÁN Durante el 2014, el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) registró 1 millón 053,107 solicitudes de retiros por desempleo, lo que significó una reducción de 1.9%, respecto del 2013. Gerardo López, experto en afores de la Universidad Panamericana, comenta que si bien es un beneficio al que pueden disponer cualquiera de los trabajadores que tengan una afore, ello afectará su pensión. P.C. sistema financiero, pensión, seguridad social Producción industrial china registra su peor resultado en seis años AFP La producción industrial china creció en enero y febrero 6.8%, aunque es el peor dato en los últimos seis años, según cifras oficiales publicadas este miércoles, que confirman la desaceleración de la segunda economía mundial. Este crecimiento de la producción industrial, muy inferior al 7.9% registrado en diciembre pasado, es el más bajo desde diciembre de 2008, según la Oficina Nacional de Estadísticas (ONE). La venta minorista también se ralentizó en los dos primeros meses de 2015, al crecer 10.7%, frente al 11.9% de diciembre. Se trata también del peor resultado desde febrero de 2006 y apunta a un parón en el consumo de los particulares. P.C. China, sector industrial, economía mundial Dólar abre en 15.90 pesos en sucursales del DF AGENCIAS Esta mañana, el dólar libre se cotiza hasta 15.90 pesos a la venta en bancos de la Ciudad de México, y lo compraron en un mínimo de 14.55 pesos. Después del inicio de la sesión el tipo de cambio muestra una apreciación de 0.59%, luego de que la Comisión de Cambios anunció que adoptará medidas adicionales para proveer de liquidez al mercado cambiario, destacó Banco Base. P.C. tipo de cambio La Jornada BdeM castiga reservas para sostener al peso Por Víctor Cardoso México, DF. El gobierno federal determinó suspender el proceso de acumulación de reservas internacionales de divisas durante un periodo de tres meses para proveer de liquidez al mercado de cambios del país y enfrentar la volatilidad que atraviesan los mercados financieros internacionales. La Comisión de Cambios, integrada por la Secretaría de Hacienda y el Banco de México, anunciaron lo que denominó "medidas preventivas adicionales" para "prevenir que presiones adicionales pudiesen perturbar el funcionamiento ordenado del mercado cambiario" y de esta forma "determinó que se reduzca el ritmo de acumulación de las reservas internacionales durante los próximos tres meses en una proporción equivalente a una cuarta parte de la acumulación neta esperada para los próximos doce meses". El martes de esta semana el dólar estadounidense alcanzó un precio de 15.6250 en operaciones al mayoreo, lo que representó una alza de 11 centavos o 0.7 por ciento, con lo que acumuló una depreciación anual de 18.1 por ciento. P.C. Banco de México, reservas internacionales Se cotiza dólar en \$15 promedio a la venta en AICM Por Redacción México, DF. Este miércoles en los centros cambiarios que se ubican en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México el dólar estadounidense se cotiza en promedio en 15.00 pesos a la venta y 14.15 pesos a la compra. El billete verde se ofrece hasta en 15.10 pesos y se adquiere en un mínimo de 14.10 pesos. Mientras que el euro se vende hasta en 17.40 y se compra en 16.40 pesos. P.C. tipo de cambio El País China se aboca a un menor crecimiento XAVIER FONTDEGLÒRIA Pekín 11 MAR 2015 - 19:26 CET "Algunos problemas muy arraigados en el desarrollo económico del país se están haciendo más obvios. Las dificultades que encaramos para este año pueden ser peores que las del año pasado", advirtió hace una semana el primer ministro chino, Li Keqiang, durante su discurso del estado de la nación. Las cifras macroeconómicas conocidas este miércoles, relativas a los dos primeros meses del año, apoyan su tesis. China, tras más de cuatro años ralentizando su crecimiento económico de forma progresiva, sufrió a principios de 2015 el frenazo más pronunciado desde el envite de la crisis financiera internacional. P.C. China, crecimiento económico, economía mundial